
高西小だより
Ｈ２４，１１，２２（木） 校長：古屋 NO１５

西高東低の冬型の気候となり、冷たい北風が吹くようになりました。校庭のきれいに色づいた桜の葉が

日ごとに落ち、その積もった落ち葉を箒で掃く子どもたちの姿に秋の深まりを感じさせる今日この頃です。

さて、１３日からサツマイモ掘り週間となり、各学年とも大きな歓声の中、みんなで協力して収穫しま

した。これから数日間、日干しし、１２月４日には焼き芋にする予定です。ところで、このサツマイモ作

りは、いつの頃から取り組んでいるのかなと思い、調べてみましたら、昭和６１年、当時の文部省指定勤

労生産活動研究の指定校を受けたのを契機に２６年間にわたって続いているようです。当時は、今の

正門前の駐車場全体が畑で、サツマイモだけではなくトウモロコシもたくさん作っていました。これ

からも、このサツマイモ作りだけでなく、米、大豆など農作物の栽培を西小の特色として大事にして

いきたいと思います。

秋の恒例イベント「むらやま祭」・「ふれあい・発見・楽しむ会」

へのご参加、ご協力ありがとうございました！

絶好の温かい小春日和の中、全校児童が各学年で学んだことを表現力豊かに演技し、笑顔いっぱい

の楽しいむらやま祭を創り上げました。１～２年生は、国語・算数・音楽など各教科、３年生以上は、

年間７０時間の「総合的な学習の時間」で学んだことを発表しました。毎年、取り組む題材は、ほぼ同じ

になりますが、子どもたちは毎年替わり、個々の感性や興味関心、五感を通した感動も違います。そこに

担任の思いと指導が加わることによって、また新たに心に残るむらやま祭が誕生するのです。保護者の皆

様には、励ましや応援はもとより、衣装の準備などのご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

子ども、家庭、学校、地域の総意の下で成功させたむらやま祭であったと思います。

１年生にはたくさんのお宝がありました。 ２年生の表現と衣装はかわいかったね。たくさんの野菜の秘密を教えてくれた３年生。

４年生の手前味噌はいい味になりそうです。５年生は田んぼの学校でたくさん学びました。韓国語は当時の雰囲気を高めました。

「遅すぎないうちに」の歌はみんな大好きです。６年生の楽器と踊りはサンバをノリノリに。たくさんのご参観ありがとうございました。

学校教育目標

夢を切り拓く

心豊かで

たくましい子ども



１４ブースを開設！笑顔溢れる「ふれあい・発見・楽しむ会」でした！

地域の人材や素材を取り入れたこのＰＴＡの企画は、他に誇れる素晴らしい西小の取り組みです。何よ

りも、報道教養部の皆さんを中心として計画立案から事前準備、当日の運営まで行うというスタイルは、

とてもすごいと思います。地域という広い枠の中で、人との関わり合いやコミュニケーション、また、日

本の伝統文化や様々な技術やキャリアにふれる体験は、子どもたちのみならず私たち大人にとっても共に

支え合った生きる力になっていくことと思います。

「夢を飛ばそう夢を回そう」 「ドラム缶ピザ」 「軽スポーツ教室」 「スイーツ＆フラワージェルパフェ」

「炭火でマイバウムクーヘン」 「アロマテラピーを作ろう」 「マイグラスを作ろう」 「竹とんぼ作って遊ぼう」

「そば打ち名人になろう」 「おいしい！簡単！スイーツ作り」 「ペン立てを作ろう」 「郷土料理を作ろう」

「手作りブローチ」 「野の花で押し花作り」

どの学年も創意工夫が見られ、見ている側がとても楽しめる発表でした。発表している子どもたちの声も大きく、内

容がわかりやすく伝わってきました。きっとたくさん練習したことでしょう。歌や踊りも力強く、どの子も一生懸命演じて

いる様子が伝わってきてとても微笑ましく感じました。帰りの会のサンバでは校長先生をはじめ、先生方の演出もすば

らしかったです。楽しい企画をありがとうございました。（４年：母）

［むらやま祭のご感想の中から］ 毎年、先生方と子ども達が頑張って、とても良い学習発表会になっていると思いま

す。今年で最後のむらやま祭になりました。１年生～６年生まで今までどんな学習をしていたか手に取る様に分かりまし

た。今年は特に最後の合唱「帰りの会のサンバ」は本当に素晴らしく涙が出ました。アンコールをしたかった位です。も

う１度みたいです。（６年：母）

［ふれあい発見楽しむ会のご感想の中から］ 毎年、様々な種類の項目から選び、地域の方々の協力で親子で体験

させて頂ける機会に感謝しています。八ヶ岳南麓には色々な方々が住んでいるので色々な分野の特技を生かし、親子

で触れられたらと思い楽しみにしています。（３年：母）

たくさんのご感想ありがとうございました！

多くの賞讃のお言葉を頂きまして誠にありがとうござい

ました。これも子どもたちの頑張りと共に保護者の皆様の

温かい励ましと見守りのお陰と深く感謝致します。

また、要望・改善へのご意見につきましては、十分検証

し、ご協力をお願いする内容については、保護者の皆様に

もＰＴＡ等の諸会議でお伝えしていきたいと思います。


